

PAROISSE SAINT JOSEPH EN PAYS DE FAVERGES
REUNION DE L'EQUIPE D'ANIMATION PASTORALE
MARDI 18 MARS 2025

Etaient présents :

Le Père Laurent CROS

Nicole GUILLELMIER, Robert MARECHAL

Etaient excusées : Aurélie CATTANEO, Véronique FOLIGUET

Le Père Laurent ouvre la séance à 14h30 en proposant de prier ensemble, puis il est passé à l'examen des questions inscrites à l'ordre du jour.

EXAMEN DU CALENDRIER DES ACTIVITES ET CELEBRATIONS DE LA PAROISSE :

Il est pris connaissance du calendrier des activités et célébrations des prochains et jusqu'en juin 2025 (voir ci-joint)

ETAT DES LECTEURS POUR LES RAMEAUX ET LES FÊTES PASCALES :

Un état de propositions des personnes qui pourront assurer les lectures lors de ces célébrations a déjà été effectué en essayant de respecter les parités entre hommes et femmes, personnes de toutes générations et de répartition des villes et villages de la paroisse. Cet état sera complété en fonction de la disponibilité des personnes ces jours-là.

LIEU POUR LE BARBECUE D'ETE :

Le traditionnel barbecue de l'été a lieu chaque année début juillet à Lathuile après une messe célébrée en l'église saint Ours de Lathuile à 18h. Cette année la date a été fixée au lundi 7 juillet 2025. Mais la maison communale devant subir des travaux d'isolation ne sera pas disponible, ni le préau et ses alentours. Aussi il est envisagé d'assurer cette activité dans les cours et jardins du presbytère de Lathuile avec un accord préalable qui sera demandé aux trois colocataires habitant les appartements du presbytère.

BENEDICTION D 'UN ORATOIRE DE MONTMIN :

Il existe, parmi la quarantaine d'oratoires sur notre paroisse, un oratoire à Montmin (sur la route départementale entre Mont Bogon et La Perrière). La famille d'Eliane Strapazzon avait placé dans cet oratoire une statue de la Vierge pour la remercier de sa protection de plusieurs accidents survenus sur les chantiers à son mari (aujourd'hui décédé) lorsqu'il construisait les réservoirs d'eau potable de Plan Montmin et La Perrière. L'oratoire était vide lorsque le mari de Madame Strapazzon avait décidé d'y placer la statue de la Vierge (car quelque temps auparavant, un homme en colère contre la religion avait enlevé la sculpture de l'époque et l'avait jeté dans la rivière !) La famille Strapazzon est d'accord pour remplacer la statue de la Vierge par une sculpture de saint Antoine que Pierre Athurion a réalisée. Marcel Maniglier est aussi d'accord et la statue de La Vierge réintégrerait la chapelle des Sept Fontaines.

Il nous a été demandé par François Chatelain (de l'Association Montmin Environnement et Patrimoine) d'assurer une bénédiction de la statue, par le Père Laurent. Cette bénédiction pourrait avoir lieu à 9h30, le jeudi 3 juillet 2025, avant la messe à la chapelle des Sept Fontaines au cours de laquelle on réintégrerait aussi la statue de la Vierge dans cette chapelle.

FIN DE BAIL DES SALLES DU PRESBYTERE DE VIUZ :

La paroisse dispose dans les locaux du presbytère de Viuz de plusieurs salles inutilisées et vétustes. L'une dite « voutée » est au rez-de-chaussée ; son entrée est située face à celle du Musée, et elle sert ponctuellement de lieu d'expositions temporaires. D'autres locaux sont

juxtaposés au musée et il y a un grenier qui serait partagé. Il a été décidé de rendre ces salles à la mairie. La paroisse conservant une pièce au 1^{er} étage et la moitié du grenier. Dans le cadre de ces accords entre la mairie de Faverges, le diocèse et la paroisse, le bail a été résilié et un nouveau bail devra être établi pour formaliser ces nouvelles dispositions.

RESILIATION DU CONTRAT AVEC BAYARD POUR HORIZONS 210+ ET NOUVEAU BULLETIN :

-Fin de contrat avec Bayard Service :

Comme convenu lors de la dernière réunion de l'E.A.P. une lettre recommandée avec accusé de réception a été envoyée au groupe Bayard pour mettre fin au contrat de partenariat pour la réalisation de notre journal Horizons 210+ conformément à l'article 6 de la convention. Ce partenariat devrait donc prendre fin avec le numéro de juin 2025. Il avait été demandé que le numéro de septembre 2025 soit malgré tout réalisé, afin de ne pas léser annonceurs et abonnés puisque pour notre part les abonnements sont basés sur l'année liturgique (donc jusqu'au 1^{er} décembre). Aucune réponse n'a été apportée aux courriers adressés le 24 février 2025 à Mr Cédric Bloquet Directeur général de Bayard, ainsi qu'en copie à l'agence de Chambéry (Mr de Fombelle, Mme Caroline Boretti et Mr G. Flament).

-Il est donné connaissance du projet de nouveau bulletin qui aurait la forme d'un dépliant format A4 de 6 pages sur papier de 135g couché brillant avec un tirage de 350 exemplaires. Ce nouveau bulletin serait à disposition gratuitement pour les paroissiens à l'église.

Toutefois, le premier numéro de septembre serait envoyé à tous les abonnés 2024/2025 d'Horizons 210+. Pour les autres numéros, les personnes qui désireront le recevoir par voie postale à leur domicile devront s'acquitter des frais d'envoi sous forme d'un don.

- Le titre de ce nouveau bulletin sera : « LES SOURCES ».

NOUVEAUX LOCAUX DE DOUSSARD :

-Une réunion de fin de chantier aura lieu sur place à la maison de santé de Doussard, le jeudi 27 mars à 9h.

- Un projet de contrat de syndic pour la copropriété a été adressé. Il semble indispensable et nécessaire de recourir à un syndic pour assurer la gestion des parties communes de la copropriété, et certains copropriétaires ont déjà donné leur accord. Toutefois, avant d'engager la paroisse, le projet de contrat a été transmis à la responsable immobilier du diocèse, afin de requérir ses conseils.

Plus aucune question n'étant soulevée, la réunion est close à 15H45.

Le Père Laurent propose la date pour la prochaine réunion le :

MARDI 29 AVRIL 2025 à 9H30 à la maison paroissiale de Faverges